

Au fil de l'Évangile de jeudi : vouloir voir Jésus

Commentaire du jeudi de la 25ème semaine du temps ordinaire : « Quel est donc cet homme de qui j'entends dire de telles choses ? » L'Eucharistie et l'Évangile sont des chemins éprouvés pour nous approcher de Jésus et mieux le connaître.

Evangile (Luc 9, 7-9)

Cependant, Hérode le tétrarque entendit parler de tout ce que faisait Jésus, et il ne savait que penser, car les uns disaient : « C'est Jean qui est ressuscité des morts » ; d'autres : «

C'est Elie qui est apparu » ; d'autres : « C'est un des anciens prophètes qui est ressuscité. » Mais Hérode dit : « Quant à Jean, je l'ai fait moi-même décapiter. Quel et donc cet homme, de qui j'entends dire de telles choses ? »

Et il cherchait à le voir.

Commentaire

Les Évangiles mentionnent assez fréquemment la forte impression produite par la figure de Jésus : son port, sa parole pleine de sagesse et d'autorité, les miracles et les prodiges qu'il a accomplis, les exorcismes saisissants et grâce auxquels des esprits impurs ont obéi à la voix du Messie et ont été expulsés au delà de sa portée et de l'environnement des hommes

Jésus suscitait l'étonnement du peuple ainsi que le désir de le connaître et d'en savoir plus sur lui : qui était exactement ce charpentier de Nazareth, sans instruction, contrairement aux autorités religieuses du peuple, mais qui savait tant de choses et manifestait tant de majesté, avec une autorité jusqu'alors inconnue ?

Pour certains, Jésus serait un prophète, comme les hommes de Dieu si célèbres de l'histoire biblique. Peut-être était-il Elijah, Jérémie ou quelqu'un d'autre. Pour beaucoup, Jésus ressemblait au prophète le plus proche de l'époque qu'ils avaient connue : Jean-Baptiste, qu'Hérode, le tétrarque de Galilée, avait emprisonné et décapité.

Les gens manifestaient une croyance remarquable dans l'au-delà. Ils pensaient que Jésus pouvait être l'un des prophètes qui serait ressuscité.

Cette idée montre que l'identité de Jésus était pour eux mystérieuse et difficile à interpréter.

En tout cas, l'Évangile d'aujourd'hui nous montre que même les personnes qui semblaient les plus éloignées de Dieu, comme c'est peut-être le cas d'Hérode, s'intéressaient aussi à Jésus et voulaient le voir, ne serait-ce que par curiosité, sans doute peu surnaturelle. Jésus a suscité dans tous les cœurs le désir de le connaître et d'en savoir plus sur lui.

Grâce à l'Église et aux Écritures, nous connaissons bien l'identité de Jésus : nous savons qu'il est le Fils de Dieu incarné, le Messie attendu qui devait souffrir et ressusciter et entrer ainsi dans sa gloire (cf. Lc 24, 26). Nous avons reçu beaucoup plus de lumières que les gens qui l'ont connu sur les routes et dans les villages de Galilée. Il est donc logique que Jésus

trouve en nous un grand désir de le connaître plus et mieux, de tomber davantage amoureux de lui.

L'Eucharistie et l'Évangile sont des moyens sûrs de se rapprocher de Jésus et de le connaître davantage. Nous pouvons alors suivre le conseil de saint Josémaria : « Fréquente assidûment la très Sainte Humanité de Jésus... Et Il fera naître en ton âme une faim insatiable, un désir « incroyable » de contempler sa Face.

Dans ce désir –que rien sur terre ne peut assouvir- tu trouveras très souvent ton réconfort. »[1]

[1] Saint Josémaria, Chemin de Croix, sixième station, point de méditation n. 2

Pablo M. Edo // Photo: Paweł Furman - Unsplash

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/gospel/au-fil-de-
levangile-de-jeudi-vouloir-voir-jesus/](https://opusdei.org/fr-fr/gospel/au-fil-de-levangile-de-jeudi-vouloir-voir-jesus/)
(04/02/2026)